

ACTUALIDADES*La Doctora Lidia Peradotto**Nueva Profesora Titular de Lógica*

Se acaba de nombrar profesora titular para la cátedra de Lógica de la Facultad de Filosofía y Letras a la Doctora Lidia Peradotto. Ninguno de cuantos la conocemos podemos permanecer insensibles a este nombramiento. Y si como digo, nadie puede dejar de sentir con emoción honda y sincera tan acertada designación, menos, mucho menos lo podría dejar de hacer AMICITIA, que es dentro de nuestro ambiente universitario la voz siempre alegre y valiente dispuesta a proclamar lo que es justo, y que por serlo es verdadero.

Graduada en la Facultad que desde hoy la contará en su cuerpo de profesores titulares, la Doctora Peradotto encaminó sus inquietudes de estudiosa a los problemas esenciales de la filosofía, para perfeccionarse más tarde en la disciplina que es propedéutica del Pensamiento. Es así que su tesis doctoral versó sobre "La Logística" y le valió el premio Madariaga de 1924. Con posterioridad publicó otros trabajos relacionados con la materia de sus preferencias, entre los que figuran "Aporte al estudio de la inducción" y "Descartes y Galileo".

Pero la Doctora Lidia Peradotto no se contentó con recibir, quiso dar. Y hoy nos cabe decir en honor a la verdad que supo dar y aún más, dar se. Su probidad y comprensiva dedicación a la enseñanza nos hablan de ello.

Con motivo del homenaje que recientemente se le tributó, la Doctora Peradotto, al recordar una frase del Señor Decano en la comunicación oficial, dijo: "Esas palabras suyas —que tanto he agradecido— han

obrado en mí como una sonda que toca fondo, porque antes de ser una frase leída, había sido una convicción vivida. "Coronamiento de una vida de estudio", dice la nota, y es así como yo estimo mi llegada a la cátedra de nuestra Facultad".

Y en otro párrafo agregó: "A nuestra generación le ha correspondido cimentar una labor especializada con la cual la Facultad definió su propio objeto y alcanzó una conciencia precisa de su papel dentro de la Universidad y de la cultura del país". Más adelante, dirigiéndose a la nueva generación, expresó: "Ha de ser el deber de vuestra generación, mis jóvenes amigos, superar a la actual; no reeditarla. La nuestra cumplió y cumple su cometido como una época de dedicación especializada; a la vuestra corresponde intensificar la profundidad y asegurar la universalidad de las investigaciones y de la enseñanza, con lo cual resultará robustecido el espíritu filosófico de nuestra casa".

Al hacer uso de la palabra, la Señorita Marta Trava afirmó: "La Doctora Peradotto anticipa con un prólogo luminoso nuestras futuras ascensiones. Creámosla símbolo. Símbolo de una inteligencia profunda y crítica. Símbolo de una entrega espiritual definitiva. Símbolo de una lucha constante hacia la cumbre. Símbolo de una feminidad auténtica, que nos es tan nuestra, y que tanto se ha confundido en la época moderna. Símbolo de una libertad bajo el imperativo de la conducta. Símbolo de una ternura y comprensión que también nos es patrimonio innato, sobre el que se construye nuestro edificio, ventanas hacia el

futuro".

Habló también el delegado estudiantil Angel Bertone

quien en breves pero conceptuosos términos expresó cuales son las cualidades esenciales del buen profesor: "Los maestros —ha dicho nuestro Rector en la reciente apertura de cursos— **educan moralmente** con su autoridad personal, con la emoción de su espíritu, con la rectitud de su conducta, con la devoción con que cumplan sus deberes y gobiernen sus escuelas".

"Me permito glosar estas palabras que en su brevedad nos dan la estampa precisa del buen maestro, porque creo que las mismas tocan un punto fundamental en nuestra enseñanza, y han sido, por lo demás plenamente realizadas por nuestra homenajead".

"Considero, en efecto, que uno de los puntales que cimentan dentro de la escuela, la formación moral del educando lo constituye ese espíritu que —como la zarza mosaica— fluye a través de la llama viva de la palabra y produce resonancias que trascienden el alcance de la misma".

"Con esa influencia del maestro se complementa la erudición que nutre nuestra inteligencia, y cobra fuerzas nuestra voluntad, provocando la formación integral del individuo".

"Si es un hecho comprobado que el simple conocimiento no basta para mover nuestra voluntad en pos de los grandes ideales —sin cuya existencia no hay patria— sólo nos queda dentro de la escuela esa fuerza catalizadora que provoca la asimilación de los conocimientos adquiridos, y, consecuentemente contribuye a la formación completa de las personas en su doble aspecto gnoseológico y ético".

La Doctora Lidia Peradotto llega a la cátedra de nuestra Facultad rodeada de una indiscutida e indiscutible autoridad moral, base innegable para todo aquél que aspire a ocupar un sitio en la enseñanza. AMICITIA cree expresar con estas palabras el mayor elogio que puede rendir a quien nos honra hoy doblemente en su calidad de egresada de la Facultad de Filosofía y Letras y de mujer.



CLASE

Las Medias CLASE Prenden Corazones

Casa Central, SANTA FE 1402 - 41 - 7048
 Sucursales: SUIPACHA 256 - 35 - 8449
 CABILDO 1965 - 73 - 5389

Confitería
Maribel

Cordoba 1820 (44) 0429

Obsequia

Para los Meses de
 Mayo, Junio y Julio
 Para todo Casamiento de 100 y 150
 Personas

1 Centro TORTA BODA c/Azahares
 de 7 Kilos y 5 Pisos